
    ２０２０年１２月１４日(月)  小松シティＲＣ第９５６回例会 当クラブ出席率 ５４.５５％ （補正出席率５７.５８％） 

 ゲスト卓話「テレビ小松の事業～ケーブルテレビ３０年～」 

                                                株式会社 テレビ小松 代表取締役副社長 縄 洋平 様 

例会場：〒９２３－０８６８ 石川県小松市日の出町４－９３  

    ホテルビナリオKOMATSUセントレ２階 毎週月曜日 19：00点鐘 

事務所：同上 ﾎﾃﾙﾋﾞﾅﾘｵKOMATSUｾﾝﾄﾚ１Ｆ TEL ０７６１－２０－２６１０  FAX ２０－２６００ 

E-Mail：rotarian@sirius.ocn.ne.jp    Home-Page：http//www3.ocn.ne.jp/~rotarykc/    
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 「ロータリーは機会の扉を開く」 

１２月のロータリーレート １ドル １０５円 

＜ケーブルテレビ業界＞     ＜石川県のケーブルテレビ局＞ ＜各都道府県のケーブルテレビ業界＞ 

＜ケーブルテレビ業界の環境変化＞ ＜直近１０年の事業展開＞①FTTH戦略 ②TFS戦略 

＜小松・能美チャンネルの戦略＞ 

新社屋建設と１０ギガの高速通信網の実現を目指して行きます！ 



【編集】会報広報委員 高岡哲夫 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 

Rotary  Club  of Rotary  Club  of   Komatsu City  NewsKomatsu City  News 

「小松シティＲＣ ニコニコボックス ゲスト卓話御礼・閉会点鐘御礼・その他」 
 

・小松ＲＣ 徳田八十吉 様「昨年、大病をしてご心配お掛け致しました。すみません。本日はメーキャップにお邪魔さ 

            せて頂きまして有難うございます。吉田様、先日は小松ＲＣにようこそ。縄様、貴重なお話 

            有難うございました。さて私、再来年小松ＲＣ会長に承認されました。YouTubeも始めま 

            した。九谷やそチャンネルです。何卒宜しくお願い致します。」 

・濱本哲成「テレビ小松 縄副社長、ようこそ当クラブへ。小松ＲＣ徳田様、東ＲＣ髙見様、山本様、お疲れ様です。 

     「区域外再放送」知りませんでした。今だにそんな地上波過疎県があるんですね。今後共地域に根差した 

      ドローカルコンテンツの充実に期待します。」 

・三安満昭「テレビ小松 副社長 縄様、本日はお忙しい中卓話有難うございました。またビジターの皆様、ようこそ。 

                 本日閉会点鐘をさせて頂きます。」 

・大杉忠夫「テレビ小松 縄様、本日は卓話を有難うございます。私も最初から視聴者です。四代徳田八十吉さん、 

                メーキャップ有難うございます。お元気そうで何よりです。東ＲＣ髙見会長、山本さん、今日はＰＲお世 

                話様です。」 

・髙見恵子「縄様、本日は卓話有難うございました。小松ＲＣ徳田様、小松東ＲＣ髙見様、山本様、お疲れ様です。子 

                 供こまつかるた孫達に応募せーやと勧めたいと思います。」 

・鈴木裕文「テレビ小松 副社長 縄洋平様、本日は卓話有難うございます。御社の益々の発展をお祈り致します。」 

・杉本隆「テレビ小松 代表取締役副社長 縄洋平様、本日はお忙しい中卓話有難うございます。大変勉強になりまし 

               た。小松ＲＣ徳田八十吉様、小松東ＲＣ髙見健次郎様、山本勇様、本日は当クラブにお越し頂き有難うござ 

               います。」 

・山崎秀雄「「テレビ小松の事業～ケーブルテレビ30年～」について卓話して頂き有難うございます。小松の今昔良く 

                 分かりました。小松ＲＣ徳田様、小松東ＲＣ髙見様、山本様、ようこそ。例会にビジター参加有難うござ 

                 います。今後共宜しくお願いします。」 
                                                                   （順不同・敬称略） 

 

【会長挨拶】 

 コロナ禍で経済の流れが滞る中、小松市商工労働課より小松市誘客促進事業として市内の商店街など各種組

合・団体などに広報活動、情報発信を支援するということで誘客のための補助金が支援されます。そこで、当駅

前れんが花道通り商店会では、地元ケーブルＴＶのテレビ小松さんに取材を依頼しＰＲ番組を制作してもらい１

週間放送してもらう企画を立てました。今週の水曜まで絶賛放映中です。見られる方は是非ご覧下さい。何故テ

レビ小松さんに依頼したかというと、当初テレビ金沢・北陸放送他、地元ローカル局も考えましたが、ここは県

内各地から誘客というよりも、より身近により地元からの集客に徹しようとドローカルにと考えたからです。今

朝、当店にテレビ小松を見てきたっというお客さんがあり、めでたくお歳暮ギフトをお買い上げ頂きました。今

後どの程度の効果があるものか、淡い期待を持ちながら様子を見て行こうと思っております。 

午後の最新のニュースでハヤブサ２のカプセルに小惑星リュウグウの砂・小岩石が多数入っていたと報道されま

した。今後の分析と新発見に改めて期待するところです。 

 

【活動報告】 

・12/12（土）米山奨学生選考面接試験面接官（13：15～富山）吉田正 

・12/13（日）米山奨学生選考面接試験面接官（9：15～金沢）吉田正 


